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“Tengo muchas
ganas de vivir el
encuentro
internacional que
será la beatificación
de don Álvaro”

Me llamo Nikolina Bradic, soy
croata y tengo 19 años. Estudio
y vivo en Zagreb.

19/09/2014

Voy a asistir porque es algo muy
grande que no pasa todos los días, y
quiero formar parte de ello. Creo que



me voy a encontrar con mucha gente
del mundo entero y tengo muchas
ganas de vivir este encuentro
internacional. Espero que muchos
croatas participen también, así
entrarán en contacto con la
catolicidad de la Iglesia y de la Obra.

En el último año ha crecido en mí
una gran devoción por don Álvaro y
he empezado a pedirle favores. A
pesar de que me habían hablado de
él varias veces antes de la noticia de
su próxima beatificación, lo cierto es
que empecé a pedir su intercesión
cuando el Vaticano anunció que iba a
subir a los altares, y en ese momento
pensé que su santidad era un asunto
muy serio.

Siempre le pido a don Álvaro que me
ayude a organizar mi tiempo, porque
en el último año en el colegio he
tenido el tiempo muy justo, ya que
tenía que terminar mis estudios de
danza. Yo sabía que él aprovechaba
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muy bien su tiempo y pensé que
sería un buen intercesor, y la verdad
es que creo que me ha ayudado
mucho en esto. Ahora le pido por
otros proyectos que tienen que ver
con mi futuro... ¡espero que me siga
ayudando!
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